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① 新型コロナウイルス対策について 

 新型コロナウイルスは、夏場にはいったん落ち着き秋冬にかけての感染拡大が予

想されていたが、予想に反し今夏の感染は当初よりも広がり、高校でもクラスター

となって本町の感染者も増えた。 

 先の議会で第２波に備え対応策を考えるとの答弁だったが、どのような対策を検

討しているのか質問する。 

（１）感染者の医療体制や、PCR検査などの対応策は 

（２）全町民を対象にした新たな給付金制度や、離職、失業や収入が著しく減少し

た町民への給付金制度の考えはないか。 

（３）中小零細企業、農業、漁業への今後の支援策の考えはあるのか。 

（４）一人暮らしの大学生の支援の考えはないか。 

 

② 災害対策について 

 ７月の連続した豪雨では警戒レベル４となり、避難勧告の発令と洪水警報もださ

れた。長与川や高田川なども激流となって、心配の声も聞かれた。 

 総務省では相次ぐ洪水災害を受け、緊急浚渫推進事業費が創設されている。７月

の豪雨の時、高田川もあと５０センチほどで河川から水があふれるところもあっ

た。河川に堆積した土砂や不要と思われる雑木を除去する必要があるのではない

か。そこで質問するが、 

（１）長与川並びに高田川および町内の河川の浚渫などする考えはないか。 

（２）今回の豪雨被害で活動した自主防災組織はあるのか。 

（３）防災士の資格取得に対する支援を行う考えはないか。 

 

 


